



鳳鳴NEWS

11月に入り朝晩は冷え込みが増してきましたが、日中は過ごしやすい日々が続いています。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため制限されていた部活動も少しずつ活動の幅が広がり、活躍の場が増えてきました。これまでに軟式野球部が県大会ベスト4に、卓球部、女子バレーボール部、男子ソフトテニス部、剣道部、陸上競技部が県大会への出場を決めています。また文化部では、インターアクト部が観光甲子園に応募する動画を撮影するため、陶の郷や陶芸美術館、古民家カフェを訪れました。自然科学部は、丹波篠山市獣がいフォーラム実行委員会が主催している地域の魅力を伝えるための「多様な担い手で地域を元気にする！『獣がい対策』実践塾」に参加し、動画の作成に取り組んでいます。

2年生:「自立した消費者に」 トラブル対策学ぶ

2年「家庭基礎」の授業で、丹波県民局の出前講座を活用し、消費者教育実践グループ「SNO」の方を講師に迎え、マルチ商法やネットショッピング詐欺などの悪徳商法を取り上げて講話していただきました。「自立した消費者」になるためには、不用意な誘いに乗らないよう注意喚起をしていただきました。一定期間内であれば契約解除ができる「クーリングオフ」制度についても説明していただき、生徒は熱心にメモを取りながら聞いていました。



3年選択:「子どもの発達と保育」 防災教育

3年選択「子どもの発達と保育」で、丹波篠山市を中心に活動されている「みんなで減災し隊!」の方々にお越しいただき、防災教育に取り組みました。身近な災害と備えについて講話を聞いたり、クイズ形式で考えたりしました。「災害から、自分の命や家族、子どもたちの命を守る」という意識を高める契機となりました。



令和2年度 第1回ボランティア・デイ

10月20日(火)、ふるさと貢献・活性化事業の一環として、今年度第1回目のボランティア・デイを実施しました。今回は、2年生全員で篠山城址や三の丸広場周辺を手分して清掃をしました。晴天のもとで、たくさんの落ち葉を竹ぼうきや熊手を使って集めてゴミ袋に詰めました。三の丸広場では保護者の皆さまにご参加いただきました。短時間の活動でしたが、すっきりとした街並みを取り戻し、多くの観光客も心地よく過ごされたことでしょう。第2回目は、1年生が3月に実施する予定です。



クラスごとに分かれて、分担された場所の清掃にあたりました。見る見るうちにきれいになっていきました。

選挙出前講座

丹波篠山市選挙管理委員会の方にお越しいただき、3年生を対象に選挙出前講座を実施しました。最初に選挙管理委員長の若狭様にご挨拶をいただき、続いて事務局選挙係長の山本様に選挙制度や投票方法などについて講義していただきました。短時間ではありましたが、選挙について理解を深めることができました。もうすでに18歳になり、投票を経験した生徒もいますが、改めて選挙の意義や重要性について考える機会になりました。

